

Photo News

市内の新鮮な野菜です

7月5日(土)、市役所1階市民ロビーで、市主催の「野菜の即売会」が行われました。今が旬の枝豆やトウモロコシなどが販売され、会場は新鮮野菜を買い求める人でにぎわっていました。



うどんの出来栄えに笑顔

6月24日(火)、群馬県みどり市で「うどん作り体験講座」が行われました。この講座には22人が参加。慣れない手付きでも、自分で打ったうどんは格別と、参加者はおいしそうに食べていました。



ナイスバッティング

7月6日(日)、鳩ヶ谷中学校他2会場で「第37回壮年ソフトボール大会」が開催され、24自治会が参加しました。みなさん和気あいあいと楽しくプレーをしていい汗を流していました。



年金を知る

6月19日(木)、市役所2階で「高齢者教養講座」が開催されました。参加者たちは、年金問題という講話に、メモをとりながら熱心に耳を傾けていました。(講師：柴田友都氏)



有料広告

まごころこめて

花なごみセレモニー

✦ 花屋ならではの華やかな花祭壇 ✦ 女性スタッフならではの気配り ✦ 安心価格料金設定
葬儀の事ならお気軽にご相談ください

☎ 0120 - 753 - 871 (24時間受付)
鳩ヶ谷市桜町 5 - 2 - 10

新築 増築 リフォーム 等 承ります

見積、相談無料 1級建築士登録事務所

地元 大工 吉岡工務店

鳩ヶ谷市坂下町2-9-18 281-1157
市立図書館バス停前

まちの話題を お届けします!

Hatogaya

夏の風物詩

7月20日(日)、日光御成街道バス通りで「夏の歩行者天国」が行われ、通りを威勢のいい神輿が練り歩きました。

また、沿道では自治会などの出店でにぎわっていました。



夏の交通安全運動

7月20日(日)、市役所1階市民ロビーで「交通死亡事故ゼロキャンペーン」が行われ、市民のドライバー2人が、車間距離を2秒以上確保し追突事故を防ぐ「0102(ゼロイチゼロニイ)運動」の推進宣言をしました。



「0102運動」推進宣言をした松本美穂さん(左:南4)、島尻誠さん(右:三1)

浦和レッズの応援!

7月21日(月・祝)、埼玉スタジアム・南広場で「浦和レッズハートフルコンサート」に鳩ヶ谷中学校吹奏楽部が出演しました。これは、市商工会・市・市商店会連合会によるレッズ応援宣言事業の一環として行われました。



元気いっぱい歌って踊って

7月5日(土)、里小学校で「第27回保育所合同夏まつり」が行われました。

園児たちは、元気いっぱいに荒馬踊りなどの踊りや歌を披露。家族みんなで楽しい時間を過ごしました。



有料広告

‘1棟1棟を真剣に、そして大切に・・・’

詳しくは・・・ **やまぎわの家** **検索**

<http://www.yamasan.biz>

新築・リフォーム

1級建築士事務所

山際建設

鳩ヶ谷市坂下町3-15-2 TEL 281-0625

竹炭と竹酢液の専門店

竹炭の効能は“癒し効果”と“消臭効果”

- ・マイナスイオン効果で、心身をリラックス。
- ・空気中の汚染物質の浄化効果で、お部屋の消臭や、冷蔵庫内の生鮮食品等の鮮度を保ち、嫌な臭いを防ぎます。

鳩ヶ谷市本町2-8-16

竹炭企画 **横田 妙子**

TEL 048-284-7771

